

PRESSEMITTEILUNG

02. August 2021

Tripsdrill und DRK feiern Blutspende-Jubiläum

Der Erlebnispark Tripsdrill bei Stuttgart und der DRK Blutspendedienst rufen zum 20. Mal zur gemeinsamen Blutspende auf! Schirmherrin der großen Jubiläums-Blutspende ist Bundesministerin Julia Klöckner. Spendewillige können von Montag, 2. bis Freitag, 6. August 2021, jeweils von 11.00 bis 18.00 Uhr, Blut spenden. Aufgrund des aktuell erhöhten Bedarfs wurde kurzfristig ein zusätzlicher Blutspendetag am Montag, 9. August eingerichtet. Die Aktion wird aufgrund der geltenden Corona-Auflagen ausnahmsweise nicht in einem Zelt vor den Toren des Erlebnisparks, sondern in der Verbandssporthalle im nahegelegenen Brackenheim durchgeführt. Tripsdrill belohnt jeden Spender mit einem Tages-Pass, der bis Ende der Saison 2021 einlösbar ist.

Auftakt zum 20. Jubiläum mit Schirmherrin Julia Klöckner

Am Montag, 2. August 2021 feierten Tripsdrill und der DRK Blutspendedienst mitten im Erlebnispark den Auftakt der 20. gemeinsamen Blutspendewoche. Die Schirmherrin Julia Klöckner, Bundesministerin für Ernährung und Landwirtschaft, ging als regelmäßige Blutspenderin mit gutem Beispiel voran: „Blutspenden rettet Leben und ist bei mir zu einer Gewohnheit geworden, der ich gerne nachkomme. Besonders jetzt ist es wichtig, da die Versorgungslage mit Blutpräparaten wegen der Corona-Pandemie kritisch ist. Mein großer Dank richtet sich an das Deutsche Rote Kreuz und den Erlebnispark Tripsdrill, die zum nun 20. Mal die größte Blutspendeaktion Deutschlands auf die Beine stellen. Gemeinsam mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern im Blutspendedienst will ich alle aufrufen: *Spende Blut – rette Leben!*“. Tripsdrill-Geschäftsführer Helmut Fischer stellte das persönliche Engagement der Spender und Helfer in den Vordergrund: „Seit 2001 haben fast 55.000 Spendewillige in Tripsdrill Blut gespendet – und damit Menschenleben gerettet. Wir danken ganz besonders den ehrenamtlichen Helfern aus den DRK-Ortsvereinen, die jedes Jahr unermüdlich im Einsatz sind“. Lobende Worte erhielt Tripsdrill von Barbara Bosch, der Präsidentin des DRK-Landesverbandes Baden-Württemberg: Sie dankte der Betreiberfamilie Fischer ausdrücklich für die nun schon über 20 Jahre andauernde Zusammenarbeit.

Als Unterstützer der ersten Stunde nahm auch der Bundestagsabgeordnete und ehemalige Spitzensportler Eberhard Gienger kurz vor Ende seiner letzten Legislaturperiode an der Blutspende teil. Zu den weiteren Ehrengästen zählten neben den Landtagsabgeordneten Georg Heitlinger, Erwin Köhler und Dr. Michael Preusch sowie Fabian Gramling, der sich bei der kommenden Bundestagswahl als Nachfolger von Eberhard Gienger zur Wahl stellen wird, auch zahlreiche Bürgermeister aus der Region: Ann-Kathrin Binder (stellv. Bürgermeisterin von Cleeborn), Thomas Cszar (Brackenheim), Holger Albrich (Sachsenheim), Alexander Fleig (Freudental) und Uwe Seibold (Kirchheim am Neckar) zeigten Flagge und spendeten ebenfalls Blut.



SPENDE
BLUT +
BEIM ROTEN KREUZ

Erlebnispark
Tripsdrill
Mit & Liebe gemacht

DRK Blutspende
02. – 06. & 09. August 2021,
täglich von 11.00 bis 18.00
Uhr in der Verbandssporthalle
in Brackenheim

Die Blutspendewoche geht in die Verlängerung

Nach dem feierlichen Auftakt im Erlebnispark startete die öffentliche Blutspende in der Verbandssporthalle im nahegelegenen Brackenheim. Aufgrund der geltenden Corona-Auflagen kann die Aktion ausnahmsweise nicht, wie gewohnt, in einem Großzelt auf dem Parkplatz des Erlebnisparks durchgeführt werden. Dieses Jahr können sich Spendewillige in der Verbandssporthalle in Brackenheim (Hirnerweg 23) die Adern für den guten Zweck anzapfen lassen. Der DRK-Blutspendedienst erwartet täglich bis zu 460 Spender. Tripsdrill belohnt jeden von ihnen mit einem Tages-Pass, der bis Ende der Saison 2021 einlösbar ist. Da angesichts der Flutkatastrophen in Teilen Deutschlands viele Blutspenden ausfallen, haben Tripsdrill und das DRK entschieden, die ursprünglich vom 2. bis 6. August 2021 geplante Aktion zu verlängern: Ab sofort sind daher beim DRK auch Spende-Termine für Montag, den 9. August buchbar. Aufgrund der aktuellen Bestimmungen ist eine Online-Anmeldung für die Blutspende erforderlich. (<https://terminreservierung.blutspende.de/oeffentliche-spendeorte/brackenheim-verbandssporthalle>).

Das Ehrenamt im Einsatz

Neben den ehrenamtlichen Helfern der DRK Ortsvereine Brackenheim, Eppingen, Kirchheim und Sachsenheim sind auch weitere Organisationen wieder mit Herzblut dabei. Unverwechselbar ist die Streetbunnycrew, die in ihren rosa Hasenzügen Station in Tripsdrill macht. Die Mitglieder dieses gemeinnützigen Vereins aus der Motorrad-Szene sind wieder für einen guten Zweck auf Tour. Blutspender haben die Möglichkeit, den Tripsdriller Tages-Pass, den sie selbst für ihre Spende erhalten, an die Streetbunnycrew weiterzugeben. Dieses Jahr gehen die so gesammelten Tages-Pässe an die Familienherberge Lebensweg in Illingen, die Organisation 46PLUS Down-Syndrom und das Kinder- und Jugendhospiz in Stuttgart. Auch der Verein Lebertransplantierte Deutschland e.V. präsentiert sich vor Ort in Brackenheim und informiert über das Thema Organspende.



SPENDE
BLUT +
BEIM ROTEN KREUZ

Erlebnispark
Tripsdrill
Mit & Liebe gemacht

*DRK Blutspende
02. – 06. & 9. August 2021,
täglich von 11.00 bis 18.00
Uhr in der Verbandssporthalle
in Brackenheim*